
Hans-Jürgen ist nun mit im Boot

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 3. August 2013, 11:27

Danke für die lieben Begrüßungsworte. Auch ich freue mich aufs Kennenlernen und den 
Erfahrungsaustausch.
Zum Einfügen von Bildern wird wohl der Button "Grafik einfügen" verwendet. Ich weiß noch 
nicht, ob es dazu Größenvorgaben (Maximum, Minimum, empfohlene Größen) der Bilddateien 
gibt. Ich fotografiere i. d. R. mit 7,2 Megapixel.

Beste Grüße 
Hans-Jürgen

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2989-hans-j%C3%BCrgen-ist-nun-mit-im-
boot/&postID=24777#post24777

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2989-hans-jürgen-ist-nun-mit-im-boot/&postID=24777#post24777
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2989-hans-jürgen-ist-nun-mit-im-boot/&postID=24777#post24777

